



Verband Erzgebirgischer Kunsthandwerker und Spielzeughersteller e. V.

Aktuelle Pressemitteilung

Auszeichnung „Fachgeschäft des Jahres“ für den Verkauf Erzgebirgischer Volkskunst®“ geht nach Berlin



Kurz vor Beginn der Leipziger Messe Cadeaux vom 6. bis 8. März – der deutschlandweit größten Präsentation Erzgebirgischer Volkskunst und des wichtigsten Marktplatzes für Fachhändler der Erzgebirgischen Volkskunst – gab der Verband Erzgebirgischer Kunsthandwerker und Spielzeughersteller e.V. den Sieger der Auszeichnung „Fachgeschäft des Jahres“ für den Verkauf Erzgebirgischer Volkskunst® 2009 bekannt. Am 11. März wird der mit 500 Euro dotierte Preis an das Fachgeschäft „Erzgebirgskunst-Original“ von Johanna Gräf-Petzoldt in Berlin verliehen.

Der Vorstand des Verbandes Erzgebirgischer Kunsthandwerker und Spielzeughersteller e. V. würdigt damit die Breite des angebotenen Sortiments Erzgebirgischer Volkskunst® und die hochwertige und anspruchsvolle Präsentation der Erzeugnisse im Fachgeschäft. Sie widerspiegelt in hohem Maße das Motto der deutschlandweiten Marketingkampagne „Die Kunst zum Leben.“

Seit fast 20 Jahren bietet Johanna Gräf-Petzoldt in ihrem Fachgeschäft in der Sophienstraße 9 in Berlin die kleinen und großen Kunstwerke aus dem Erzgebirge an. Das mit ca. 8000 Artikeln von über 120 Herstellern aus dem gesamten sächsischen Erzgebirge angebotene Sortiment Erzgebirgischer Volkskunst® ist ein repräsentativer Querschnitt, wie er nur an wenigen Stellen außerhalb des Erzgebirges zu finden ist. Die Spezialität im Angebot von „Erzgebirgskunst-Original“ sind Erzgebirgische Miniaturen, wie die Miniaturen in der Streichholzschachtel oder in der Walnusschale. Anspruchsvolle jahreszeitliche Dekorationen mit wechselnden Schwerpunktthemen, - im Frühjahr Osterhasen, im Sommer Blumenkinder und Holzspielzeug oder zu Weihnachten Pyramiden - zeichnen das Fachgeschäft „Erzgebirgskunst-Original“ aus. Selbstverständlich haben Johanna Gräf-Petzoldt und ihre Mitarbeiterinnen auch umfangreiche Informationen zur Fertigung, Herkunft und Geschichte der Erzeugnisse aus dem Erzgebirge im Angebot. Ergänzt wird die Palette durch verschiedene Dienstleistungen rund um die Erzeugnisse der Erzgebirgischen Volkskunst®, wozu auch ein umfangreicher Reparaturservice gehört. Damit bringt das Fachgeschäft des Jahres 2009 ein bedeutsames Stück Erzgebirge in die Hauptstadt.

Fachgeschäfte für Erzgebirgische Volkskunst wie Johanna Gräf-Petzoldts „Erzgebirgskunst-Original“ bilden das Rückgrat des deutschlandweiten Vertriebs der einzigartigen Handwerkskunst aus dem Erzgebirge. Mit anspruchsvollen Dekorationen, wertvollen Hintergrundinformationen und einem umfangreichen Sortiment setzen die Fachgeschäfte auf Qualität und Kundenorientierung. Die Kunden der Fachgeschäfte wissen dies zu schätzen, können sie sich doch hier darauf verlassen, ausschließlich hochwertige Original-Erzeugnisse aus dem deutschen Teil des Erzgebirges zu bekommen.



Die Hersteller bedanken sich bei den Fachhändlern mit exklusiven Erzeugnissen, die ausschließlich in autorisierten Fachgeschäften angeboten werden. Dazu zählt auch PICUS, der als „hölzerner Bote“ aus dem Erzgebirge die Werte der Erzgebirgischen Handwerkskunst in die Welt hinaus trägt. Aus der PICUS-Reihe erscheint seit 2008 jedes Jahr eine neue Sammelfigur – 2008 PICUS mit Rucksack, 2009 PICUS als Wanderer, und 2010 wird es der Gratulanten-PICUS mit Blume sein.

Auch die anderen exklusiven Erzeugnisse für den Fachhandel werden jährlich um neue Sondermodelle ergänzt, die es ausschließlich in den autorisierten Fachgeschäften gibt.



Deutschlandweit haben sich mehr als 90 Fachgeschäfte im Fachhandelsring Erzgebirgische Volkskunst zusammengeschlossen. Eine vollständige Liste aller Fachgeschäfte für Erzgebirgische Volkskunst finden Sie nach Postleitzahlen geordnet unter www.erzgebirge.com. Alle hier gelisteten Fachgeschäfte sind vom Verband Erzgebirgischer Kunsthandwerker und Spielzeughersteller e.V. zertifiziert und werden ständig vom Verband kontrolliert. So können die Kunden darauf vertrauen, dass sie in den Geschäften des Fachhandelsrings nur Originale aus dem Erzgebirge und keine Billigkopien finden.



Olbernhau, am 2. März 2010